

¡¡Salve al Gran Satanás!!

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[4 de julio](#)

Hoy es el 4 de Julio, el cumpleaños oficial de los EE. UU., también conocidos como "El Gran Satanás".

A pesar de la inmundicia judía y otra podredumbre tratando de destruir a este maravilloso país, todavía tenemos libertades aquí que muchos otros países no tienen. Gracias a nuestros Padres Fundadores Satánicos, tenemos este maravilloso país.

Los idiotas y aquellos que son demasiado débiles para vivir en la realidad, aquellos que carecen de conocimiento y educación y otras personas ignorantes, no son conscientes de esto.

La vida en otros países es abominable. Una mujer que fue llevada a Rusia cuando era niña, estuvo atrapada ahí por unos 50 años, arriesgando su vida y poniéndose en peligro extremo, finalmente pudo volver. Se puso de rodillas y besó el suelo cuando salió del barco.

Tenemos bibliotecas, escuelas abiertas, comodidades diversas y modernas, tiendas de libros abiertas, diversión, recreación y muchas cosas para estar agradecidos aquí en EE. UU. Aquí se puede conseguir de todo. En otros países muchas cosas necesarias, las comodidades modernas, la recreación y diversión suelen restringirse, prohibirse o simplemente no están disponibles.

En el mundo del Islam, la vida es brutal. Las actitudes más podridas y negativas, junto con la adoración servil y la postración ante la podredumbre total ha cobrado su cuota. La violencia sin fin, bombas, odio

enfermizo y degradante contra las mujeres, desertificación y desnudez de la tierra, indiferencia total hacia los animales domésticos y miseria en general. Postrarse ante el mal puro y adorarlo atrae fealdad, desgracia y violencia, ya que aquello en lo que el alma y la mente se concentran, más aún con las masas, es atraído. Recientemente vi la imagen de una mujer islámica anciana. Sus ojos lucían muy tristes por toda una vida de trabajo esclavo brutal y miseria.

Aún peor es como los musulmanes, mientras adoran servilmente esa podredumbre total, se engañan haciéndose creer a ellos mismos que es obra de "Dios" para esparcir la peor miseria imaginable a Europa, Estados Unidos y otros países que no han sido afectados por esa plaga tan vil que crea asesinos violentos, depravados, capaces de cualquier cosa, espiritualmente degradados y criminalmente locos.

Recién terminé de leer un libro sobre cómo secuestran a niñas de Estados Unidos y Europa y las venden como novias a hombres y niños islámicos en lugares como Yemen. La vida en estos lugares es horrenda. Las niñas terminan siendo esclavas que son sometidas al trabajo con brutalidad y violadas en las condiciones más atroces. Todos sus derechos y libertades han desaparecido. La pedofilia se practica de forma desenfrenada en el islam al igual que en todos los programas inventados por los judíos y que tienen la audacia de llamarse a si mismos "religiones". Otro hecho es que nadie es simplemente libre de abandonar estos lugares.

Muchos de estos países se encuentran atascados en edades oscuras. La población se ve obligada a asistir a esas mezquitas podridas y aquellos que son sorprendidos comiendo durante el tiempo de ayuno del Islam, el Ramadán, son severamente castigados.

Se debe luchar por la libertad. Aquí en los Estados Unidos, aún tenemos muchas libertades, a pesar de la inmundicia judía que ha infestado y tomado el control de nuestro gobierno, nuestra prensa, corrompido

nuestros sistemas legales y educativos, trabajando para promover sus injusticias, empeñados en destruir este hermoso país, usando tensiones raciales, mentiras y sus programas religiosos malignos en un intento por hacernos caer hacia su comunismo.

Estoy orgullosa y muy agradecida de ser americana. ¡Salve al Gran Satanás!

Tendremos los últimos 2 RTRs más tarde este mes. Hacer repetidamente estos rituales es destruir al enemigo. Las iglesias cristianas se están desmoronando, aunque todavía quedan focos de individuos estúpidos y engañados, pero éstos también dejarán de existir con el tiempo.

Después de estos próximos RTRs, estaremos trabajando en la peor plaga que jamás haya afligido a la humanidad, fuera de la raíz judía... el islam.

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

www.joyofsatan.org